
  

UNA BELLA STORIA
Quando noi della redazione e il consiglio abbiamo pensato di rivisitare tutti i documenti concernenti l’attività della Croce Italia, sezione di 

Galliera, per automatizzare tutta la documentazione, abbiamo pensato “ se intanto che guardiamo i documenti raccontassimo con parole 

nostre la storia  della sezione?” Così,  piano piano, nei  ritagli  di  tempo abbiamo provato a scrivere sensazioni  e parole  trovate nella 

documentazione e nelle parole delle persone che ancora prestano servizio e che hanno vissuto l’esperienza. 

La pubblica assistenza Croce Italia nasce nel 1971, però prestava già da tempo la sua opera come assistenza agli anziani; nel 1973 da una 

scissione interna nascono due pubbliche la Croce Italia, che mantiene il nome e la Pubblica Assistenza città di Bologna.

A queste due associazione erano affidate mansioni di trasporto ammalati nei luoghi di cura, a queste si aggiunge una cooperativa, la Croce 

Azzurra.

Durante questi anni esse hanno modo di migliorarsi ed organizzarsi anche a causa delle disgrazie che succedono nel territorio (vedi strage 

di Bologna nel 1980).

Dopo questa brutta avventura, alcune persone di Galliera aderiscono all’  associazione, partecipano a corsi formativi e cominciano ad 

apprendere le tecniche di soccorso.

Nel 1989, un gruppo di persone provenienti da culture e percorsi umani diversi: laici, cattolici, studenti, imprenditori, lavoratori, stimolati 

dalla Croce Italia e dall’Amministrazione Comunale di Galliera, hanno pensato di formare la nuova sezione Croce Italia, avendo un punto in 

comune, la solidarietà.

Infatti, il 7 marzo del 1989, si sono riuniti alcuni volontari di Galliera, il Sindaco del paese e i responsabili della Croce Italia di Bologna 

per verificare la possibilità di costituire una sezione di Pubblica Assistenza presso il comune di Galliera.

Il 20 luglio 1989 il comitato promotore, vista la volontà espressa da tutti i partecipanti, stabilisce quanto segue (riportiamo testualmente 

quanto scritto nei verbali dell’epoca che, grazie al Consiglio in carica, abbiamo potuto consultare): nel territorio di Galliera si costituisce 

un'associazione denominata “Pubblica Assistenza Croce Italia sezione di Galliera” affiliata alla P.A.C.I. di Bologna che s’impegna a fornire 

le seguenti attrezzature:

- Un’ambulanza completamente attrezzata; (foto 1)

- Una radio completa d’antenna;

- Una divisa completa per ogni volontario.

Il Comune di Galliera s’impegna a fornire una sede idonea e una linea telefonica.

L’attività della sezione avrà inizio dal mese di settembre 1989.

I volontari iscritti alla sezione di Galliera sono 18. 

L’associazione ha come priorità il pronto soccorso e il trasporto infermi, il territorio da servire è per il momento quello del Comune, la 

sede si trova a Galliera, in Piazza della Repubblica. (foto 2)
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...continua
Il 6 ottobre del 1989 è indetta un’assemblea pubblica per eleggere il primo consiglio direttivo della sezione; sono nominati 5 consiglieri 

che a loro volta nominano il primo presidente della sezione, il volontario Capizzi Guido, il consiglio rimarrà in carica 18 mesi.

Per vari motivi abbiamo pensato di nominare solo il nome del primo presidente, in quanto si tratta, per dovere di cronaca, della nascita 

dell’associazione. 

Naturalmente la nascita di questa associazione ha comportato uno sforzo notevole ai volontari che hanno aderito, pertanto abbiamo 

pensato, per meglio rendere l’idea e per far capire l’importanza dell’evento, di riportare per intero il discorso del presidente della Croce 

Italia di Bologna, rivolto ai volontari della sezione di Galliera.

“Con l’incarico di Presidente della Pubblica Assistenza Croce Italia e a nome del consiglio mi sento onorato, oltre che in dovere, di  

ringraziare tutti coloro che hanno contribuito alla nascita della sezione di Galliera.

Mi rivolgo con queste poche parole, soprattutto ai militi volontari che ne fanno parte e che hanno deciso di offrire il proprio tempo 

libero per dare aiuto a chi ne ha bisogno in momenti tristi e a volte drammatici, spetta a noi cercare di essere al passo con i tempi  

rispondendo alle esigenze della nostra società nell’assistenza sociale e nel soccorso, non sostituendo ma collaborando con gli enti pubblici  

preposti.

Auguro a tutti un buon lavoro.

Il presidente della Croce Italia Marcello Nucaro”.

Non è nostra intenzione ripetere ogni volta le date, ma riteniamo che almeno nei primi anni di formazione della sezione questo sia 

necessario per meglio far capire quanto lavoro hanno svolto e quanto tempo hanno dedicato queste persone alla buona riuscita del sogno.

...to be continued...

Carnevale nei Comuni di Pianura
Nel mese di febbraio e marzo nei comuni aderenti all’intercomunale si svolgono sfilate di carri allegorici, 
naturalmente Croce Italia Comuni di Pianura mette a disposizione di questi comuni la sua professionalità per 
una presenza attiva di soccorso ai cittadini che partecipano numerosi a queste festose iniziative.
Abbiamo prestato servizio al carnevale di San Pietro in Casale nelle giornate pomeridiane del 15 febbraio e 
nella giornata e serata del 21 febbraio.
Durante la serata l’ormai famoso testamento di re Sandrone che praticamente si spoglia e dona ogni suo 
indumento a persone, gruppi o istituzioni del paese che durante l’anno precedente hanno fatto parlare di se 
per malefatte o cose discutibili, che così vengono redarguiti e ridicolizzati dal re nel suo testamento.

Abbiamo prestato servizio al carnevale dei bambini di San Giorgio di Piano sabato 20 febbraio.
Abbiamo presenziato al carnevale dei bambini a Poggio Renatico nelle domeniche 8 e 15 marzo.



Assemblea ordinaria dei soci
Giovedì 5 marzo 2009

Nel presidio di Castel Maggiore in Via Berlinguer 19 s’è svolta l’assemblea ordinaria dei soci della Pubblica Assistenza Croce Italia 
Comuni di Pianura.

Presenti un centinaio di volontari dei tre presidi, un numero che ha superato le più ampie attese, l’O.d.G. era il seguente:
1. Rendiconto economico unificato.
Il vice presidente di Galliera e tesoriere dei comuni di Pianura Federici Albino, ha evidenziato dopo l’anno di prova i rendiconti dei tre 
presidi.
Per ragioni burocratiche della sede di Bologna non è stato possibile presentare un rendiconto unificato, in quanto non è ancora pronto il 
bilancio finale anno 2008.
Nella relazione si sono riscontrate evidenti differenze fra i tre presidi, dovuti principalmente, come sottolineato, dai servizi bianchi, 
pertanto le cifre molto indicative esposte dal tesoriere Federici Albino non essendo attendibili e facilmente modificabili riteniamo 
opportuno non pubblicarle, resta comunque inteso che non appena saremo in possesso dei dati li pubblicheremo.

2. Analisi sull’andamento del primo anno dell’unificazione.
L’analisi del Presidente Garuti Silvano è stata molto cruda e attenta, infatti ha sì manifestato un certo ottimismo riguardo 
all’andamento generale, ma ha fermamente sottolineato la mancanza di collaborazione e di interscambio tra i presidi, questo dovuto ai 
vari metodi di lavoro, molto discutibili, di certi presidi.
L’unificazione dei tre presidi è nata per formare un unico gruppo dove tutti i componenti devono avere lo stesso obbiettivo, oltre al 
servizio, quello di amalgamarsi il più possibile, per presentarsi alla popolazione in un’unica veste.
Inoltre ha sottolineato l’importanza della compilazione dello “statino” il documento ufficiale che deve essere sempre e comunque 
compilato, questo permette di avere la sensibilità del lavoro svolto da tutti, non solo per compilare i resoconto annuali, ma per far capire 
ai sindaci e alla collettività dei comuni aderenti all’intercomunale la nostra fattiva presenza sul territorio.
Si è parlato anche dell’intercambiabilità dei volontari per coprire i servizi sia d’emergenza sia bianchi che per il momento manca, ma che 
ci deve essere.
Il presidente Garuti Silvano ha affermato che, prolungherà ancora di un anno il periodo di prova per l’unificazione, dopo di che 
relazionerà i risultati ottenuti alla sede di Bologna che, prenderà poi la decisione finale sul futuro dei presidi.
Un volontario di un presidio è intervenuto per manifestare il suo disappunto per la mancanza di dialogo tra il vecchio consiglio uscente e 
i volontari, per il disbrigo delle normali attività. Questo ha ulteriormente posto l’accento su quello che il presidente aveva detto prima.

3. Dimissioni e rinnovo del consiglio Direttivo per fine mandato.
Il consiglio ha presentato all’assemblea le proprie dimissioni che sono state accettate.
Si sono candidati per il nuovo consiglio quasi tutti i consiglieri uscenti ad eccezione di 3 consiglieri del presidio di Malalbergo e 1 di 
Castel Maggiore, tutti per motivi personali. 
Le elezioni per il rinnovo saranno il 21 e 22 Marzo 

4. Nomina della commissione elettorale.
Il vice presidente Federici Albino ha illustrato come saranno gestite le elezioni.
La commissione elettorale è formata da due scrutatori ogni presidio e un presidente di commissione unico; questi scrutineranno le 
schede dei candidati alla carica di consigliere.
L’urna per la candidatura sarà presente in ogni presidio dal 7/3/2009 al 15/3/2009 con chiusura alle ore 22,00. Dopo di che sarà 
esposta in ogni presidio l’elenco dei candidati da votare da sabato 21 marzo e domenica 22 marzo 2009 dalle 20,00 alle 22,30. I votanti 
dovranno essere in regola con il pagamento della quota sociale del 2008 e avere il tesserino di riconoscimento. Lo spoglio delle schede 
sarà pubblico.
Il nuovo consiglio sarà formato da 15 consiglieri, 5 consiglieri per ogni presidio, se in un presidio non raggiunge il numero di consiglieri, 
questi vengono prelevati dai presidi con numero di voti superiore.

5. Varie ed eventuali.
Alcuni volontari hanno manifestato la loro perplessità per i ritardi dei corsi d’aggiornamento. Il consigliere uscente addetto ai corsi, 
Luca Da Soghe, ha comunicato che i corsi d’aggiornamento per le varie tipologie d’interventi per il momento sono sospesi, con decisione 
presa dalla sede principale di Bologna, in attesa di decisioni in merito relative alla frequenza degli stessi. Il direttore sanitario, ha 
affermato il consigliere uscente, ha voluto tranquillizzare i volontari garantendogli in ogni caso la copertura assicurativa e la tutela 
sanitaria.
Altri volontari hanno richiesto, alla presenza di un formatore, l’utilizzo dei presidi per ripassare le tecniche di soccorso e l’uso degli 
stessi. Questo oltre ai normali corsi d’aggiornamento del C.A.T.I.S. 

La redazione del giornalino della Croce Italia Comuni di Pianura ha riformulato la richiesta all’assemblea con l’intento di trovare la 
disponibilità di nuovi volontari di altri presidi che, portino nuove idee ma soprattutto notizie con l’intento di far conoscere a tutti le 
attività che si svolgono autonomamente sul territorio.
Organizzare nuove attività ricreative o sportive per meglio amalgamare il gruppo di volontari, anche partecipando a manifestazioni sul 
territorio.

Le richieste emerse saranno sottoposte alla prima riunione del nuovo consiglio direttivo.



Angolo  del buon umore

Fai troppi servizi in ambulanza quando :

Quando la maggioranza dei tuoi pazienti non ha più 
l´età dei tuoi genitori ma quella dei tuoi figli. 

Legge di Murphy del soccorso

REGOLA DELLA BACINELLA     

Il paziente vomita sempre quando la bacinella è 
irraggiungibile in tempo utile. 

Corollario : Il paziente vomita sempre dal lato degli 
strumenti difficili da pulire. 

                                        Avanzamento dei lavori
Procedono a pieno ritmo i lavori di ampliamento del presidio di Galliera.
Ora la zona giorno, o meglio "la zona sera" è quasi ultimata: la cucina è 
stata ampliata e grazie ad un simpatizzante siamo entrati in possesso di 
di tutto l'arredamento completo, compresi gli elettrodomestici.
Il bagno che era stato messo fuori servizio ora è nuovamente agibile, ed 
è stato creato un antibagno.
Resta ancora interessata da lavori di cantiere la zona che diventerà l'ufficio della presidenza e la sala corsi, 
dobbiamo aspettare che vengano prima effettuati i lavori sul piazzale esterno e la costruzione dei garages.
Diciamo che per ora abbiamo riacquistato la vivibilità per l'equipaggio in turno la sera e per quelli in transito 
di giorno.

Resoconto della serata in baracca
( non Obama )

Da oltre un mese l'evento era stato preparato e 
circa una ventina di volontari del presidio di 

Galliera, con in aggiunta un paio di simpatizzanti  si 
sono ritrovati al Maialificio Sfingardo (ex borgo) 
di San Venanzio di Galliera per trascorrere una 

serata in allegria.Tutti seduti attorno ad un tavolo 
formato da un tavolone e due botti che ricordava 
un po' la forma di un osso, e pizza dopo pizza, è 
arrivato il momento di passare al piano superiore 
dove ci attendeva il paziente Marco (gestore del 
locale) per farci scatenare le corde vocali con il 

karaoke. Per alcuni di noi canto è una parola 
sconosciuta nel vocabolario, mentre altri se la sono 

cavata davvero bene. Abbiamo addirittura 
instaurato una specie di gara con un altro gruppo 
che era li presente, e la battaglia si è protratta 

fino alle due di notte. E' già in lavorazione un'altra 
serata simile in un posto ancora segreto (ma non 
troppo) e contiamo sulla partecipazione di molte 
persone. I video della serata li potete trovare su 

youtube cercando come “croce italia comuni di 
pianura” o sul nostro gruppo di facebook



Nuovi collaboratori
Si è unito alla redazione di Pubblicainforma anche Davide del presidio di Malalbergo.

Avremmo bisogno di trovare collaboratori anche dal presidio di Castel Maggiore, in modo da potere dare 
una "copertura globale" alle notizie del giornalino.

Siamo a disposizione per tutte le info necessarie, basta contattarci via mail o di persona.
Fatevi avanti !!

Visita dei Volontari di Castel Maggiore ai bambini del reparto pediatria di Bentivoglio
Anche se con ritardo segnaliamo questa pregevole iniziativa che coinvolge ormai da 5 anni, i ragazzi del 

presidio  di Castel Maggiore, che in occasione delle feste natalizie, si adoperano per portare un momento di 
festa e serenità ai bambini del reparto di pediatria dell'Ospedale di Bentivoglio.

Nelle mattine del 24 Dicembre e del 06 Gennaio, alcuni volontari si sono vestiti da Babbo Natale e da renne 
(in occasione della 1° data) e da Befana (in occasione della 2° data) ed hanno fatto “irruzione” in ospedale.

Ai ragazzi di Castel Maggiore si è aggiunto anche qualche componente del presidio di Malalbergo
Tutto ciò è stato possibile grazie alla collaborazione della Coop Adriatica di Castel Maggiore che ogni anno 

organizza un banchetto per la raccolta di giocattoli e dolciumi.
Il Capo Reparto della Coop Adriatica si è impegnato a donare carta da regalo e materiale vario per poter 

realizzare questo importante evento.
Un ringraziamento particolare va rivolto alla cittadinanza e alla Coop Adriatica di Castel Maggiore , il cui 

aiuto è stato fondamentale per poter donare un sorriso a chi ne ha davvero bisogno.
Ovviamente per ragioni di privacy non pubblichiamo le foto che ritraggono bambini, alcune sono foto molto 
toccanti che da sole avrebbero reso l'importanza di tale iniziativa, senza bisogno di nessuna altra parola

Grazie di cuore a tutti



Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com

La Redazione è composta da :
Albino, Guido, Irene, Mauri, Mery, Michael, 

Patty, Sara
Ricordiamo che chi volesse far parte di questo 
gruppo si può rivolgere ad uno dei membri sopra 

indicati.

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino,  in 
forma del tutto gratuita, può mandare una mail  a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica,  oppure contattare direttamente 
i membri della redazione.

La redazione
Finalmente, durante la serata dell'Assemblea ordinaria dei soci, c'è stata la possibilità di avere una foto della 

Redazione al completo.

Da sinistra in piedi :
Mery, Sara, Mauri, Irene, Patty, Michael

Da sinistra in basso :
Guido e Albino

Elezioni Consiglio Direttivo
Sono state fissate per i giorni 21 e 22 Marzo le elezioni per il rinnovo del 
Consiglio Direttivo.
Le votazioni si terranno dalle 20.00 alle 22.30 e lo spoglio delle schede 
avverrà il giorno 23 Marzo alle 20.45 presso il presidio di Castel Maggiore 
(scrutinio aperto al pubblico).
Si invitano tutti i volontari a non mancare a questo importante 
appuntamento 
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